

Autohaus Hermann macht Kunden seit 35 Jahren zuverlässig mobil!

Seit nunmehr 35 Jahren ist das Unternehmen Hermann als starker Mobilitätspartner in der Region erfolgreich tätig. Mit den Marken Opel und Suzuki sorgt das Autohaus-Team serienmäßig für höchste Kundenzufriedenheit.

Seit 35 Jahren ist Walter Hermann, Chef des gleichnamigen Autohauses in Deutschlandsberg, unternehmerisch erfolgreich tätig und stellt mit seinem bemühten Team eine Konstante am heimischen Automobilmarkt dar.

Einst in Stainz gegründet, hat das Unternehmen mittlerweile seinen Sitz in Deutschlandsberg, wo man als Direkthändler mit Gebietsverantwortung für die starken Marken Opel und Suzuki – vom Kleinwagen bis zur Limousine über SUVs und Nutzfahrzeugen – privat als auch

*WK-Landesin-nunngsmit-glied Fahr-zeugtechnik
Josef Poprask,
Autohaus-Chef Walter Hermann und WK-Regional-stellenleiterin Maria Deix.*



Firmenkunden umfassend mobil macht.

In Bezug auf Service und Instandsetzungsarbeiten sind beim Automeister-System-Partner Hermann natürlich Autos aller Marken genau richtig.

Einen Meilenstein in der Unternehmensgeschichte markiert das 2013 errichtete 4-Stern-Reifenhotel, das sich bei den Kunden stetig steigender Beliebtheit erfreut.

Das ehrliche Bemühen um mittlerweile rund 3.000 zufriedene Stammkunden spiegelt sich auch in so mancher Auszeichnung wider.

Besonders stolz ist das Autohaus-Team, dass man bereits zum vierten Mal in Folge den Sprung in den „Opel Club of Excellence“ schaffte und man sich somit zu den besten Opel-Händlern Österreichs zählen kann. •

www.opel-hermann.at